

Le café des parents au Collège Jules Verne



Mise en place d'un atelier, par les éducateurs du Point Jeunes et du service prévention./Photo DDM

A lors que le samedi au collège les élèves font relâche, plus d'une vingtaine de parents ont rejoint la salle de restaurant pour participer au deuxième « café des parents ». Des panneaux d'informations étaient installés et trois ateliers proposés pour approfondir la notion de relation famille/collège. Valérie témoigne avant de participer « c'est la première fois que je viens, je suis intéressée par ce thème, c'est important parce que ce n'est pas toujours facile de communiquer avec l'institution et puis je vais rencontrer d'autres parents ». Des exercices interactifs, animés par les intervenants, abordaient

les notions de base de la communication : les freins ou le besoin d'être précis dans le choix des mots si l'on veut se faire comprendre des autres. Les réactions, réflexions et impressions notées, mises en commun en fin de matinée, ont permis de dégager des points importants à développer dans la relation comme l'écoute, la confiance, la compréhension. Ce « café des parents » s'inscrit dans le cadre du Projet Éducatif de Territoire pris en charge par Florence Simonet. Il est proposé par les bénévoles de l'association « Forum Solidarité » qui offre des cours de soutien scolaire aux enfants de Plaisance et de La Salvetat.

Le groupe de travail, autour de ces responsables, travaille avec Karine Lacrampe, conseillère principale d'éducation au collège, Tony Lembert, responsable du service de prévention de la ville, Larissa Tissot responsable du Point Jeunes et des enseignantes volontaires du collège. Le principal du collège est « heureux que cette manifestation se fasse au collège » et souligne que « c'est un partenariat d'une richesse exceptionnelle ». Pour la convivialité, les parents avaient apporté des pâtisseries et Forum Solidarité une malle pleine de jeux coopératifs pour divertir les enfants venus avec eux.